

## 令和5年度 第1回 町長タウンミーティング

日時：令和5年11月9日（木） 10：00～11：45

場所：小針新宿集会所

参加者：46名

意見交換内容（主なものを集約）

①

○役場の新庁舎について、どういったものを考えているのかお聞きしたいです。

◆町長回答

現在検討を進めている、新庁舎の面積は8,300㎡で、図書館や観光協会が入った複合施設にしたいと考えています。私は、町民の皆さんが入りやすく、発電・蓄電の備えや、耐震面もしっかり考えた庁舎で、災害時に一番の拠り所になる、町民の頼りになる庁舎であるべきと思っております。予算については、「最小の予算で最大の効果」ということを掲げております。派手なものでなくていいので、伊奈町らしい建物をぜひ作ってほしいということをお話しております。

②

○子ども達の通学路の拡張と、希望ヶ丘団地内の道路の整備をしていただいたことに感謝します。

○通学路で、西光寺から小針小学校に抜ける道で、公園の方へ近付くと、排水路だった所の上にコンクリートが敷かれており、今は通学路になっています。とても段差が多く、何人も子どもがつかずいて転んでいて危険なので、早く直してほしいです。

○球技を禁止している公園が多いため、子ども達は公園の横の道路でサッカーをしています。公園の一部でも球技ができるように検討していただきたいです。

○一般家庭から使わない健康器具を町で集めて、集会所など住民が集まる場所に配布すると、高齢者の健康につながると思います。

◆町長回答

いただいたご意見につきましては、それぞれの担当課にお伝えさせていただきます。

公園での球技は難しい部分もありますが、公園の利用ルールの見直しや、フェンスの高さの見直しがあればいいと思います。野球の場合はフェンスが高くないと出来ませんので、学校開放が利用できればいいと思っています。

県道蓮田鴻巣線については多くの意見をいただいております。県の協力も必

要なことですが、16M道路（伊奈中央線）が完成すれば大型車と中型車が分かれるので、その方が早いかもしれません。また地域の皆様のご意見を伺いたいと思います。

③

町の文化祭に参加予定ですが、参加者の平均年齢が高く、準備の際に机の搬入や組み立てをすることが難しいため、搬入業者や町に手伝いをお願いしたいです。

◆町長回答

担当課に話をさせていただきます。

④

ハマス・イスラエルの戦争で多くの犠牲者が出ています。戦争ほど残酷なものはありません。町として、改めて平和の町を宣言してほしいです。

◆町長回答

ロシアがウクライナの侵攻を始めた際に、改めて平和の大切さを深く感じ、いち早くウクライナの避難民の受け入れに手を挙げたものでございます。ご意見をいただきありがとうございます。

◆担当課長より補足説明

伊奈町では平成15年3月4日に平和都市宣言をしております。平和について考えていただくために、啓発品の作成や、町文化祭で平和展を実施し、戦争当時の資料を展示しております。宜しければ文化祭の平和展にも足を運んでいただければと思います。

⑤

毎朝、集会所に来るまでの道に、犬のふんが落ちているのをよく見かけます。看板が役場にあるようですが、役場まで取りに行くのではなく、集会所にも看板を置いてほしいです。

◆町長回答

看板については、担当課にお伝えいたします。飼い主ではない方がふんを拾うのは難しいと思いますので、きちんと飼い主が持ち帰るように、広報等で載せられればいいかもしれません。

⑥

六道の交差点で、新宿寄りの方は、道路が轍（わだち）になっていて、自転車で通るととても危ないです。県道なのですぐには出来ないとは思いますが、学生

がたくさん自転車で通りますので、なんとかしてもらいたいと思います。

◆町長回答

ご意見ありがとうございます。

⑦

○横断歩道が消えかかっている場所があり、子ども達が渡る際に車が止まってくれないため危険なので、お願いします。

○西小針公園に区の掲示板がないので設置してほしいです。

○くちなし公園には掲示板がありますが、時計とトイレがありません。子どもの多い地域なので、ぜひそちらもお願いしたいです。

◆町長回答

すぐにできるものと、できないものがあり、予算がかかるものは議会で予算承認を得る必要があります。時計はそこまでお金がかからないかもしれませんが、トイレだと 1,000 万円単位でかかるので、議会の承認が必要になります。ご意見をいただきありがとうございます。

⑧

○自転車に乗る際のヘルメットの購入について、町から補助金を出してほしいです。他の市では補助金が出る場所があるようです。

○もし自治会をやめた場合、ごみ捨てはできなくなるのでしょうか。

◆町長回答

区費を払っていなくてもごみの受け入れをしている区もあり、ごみ出しは班ごとですが、班以外のごみは捨てられない区もあります。その場合、クリーンセンターに直接持っていく方もいるようです。区ごとにルールを決めてもらっているので、行政からその決定について、変更等のお願いはしていません。各区にお任せしているというのが現状です。

ヘルメットの補助金については、自転車事故が多く、義務化になるかもしれませんが、今後実施する予定です。貴重なご意見ありがとうございました。

⑨

いなまるは大変便利ですが、新宿が一番端なので、買い物の際にユニクスに行くのもとても時間がかかり、高齢者にとっては大変です。いなまるの逆回りは考えておりますでしょうか。

◆町長回答

現在いなまるは、2台体制で、1時間に1本の運行をしています。逆周りをする場合、バス停を変更し、台数を4台にする必要があります。令和8年に現

在のバスの契約が切れるので、このタイミングで、様々な方法を検討している段階です。

⑩

○町内の防犯カメラが少ないので、子どもや地域の安全のために防犯カメラを増やしてほしいです。

○小針小学校の西門から出て下宿児童公園へ出る十字路に、カーブミラーがないため、県道から入ってくる車が見えず危険です。カーブミラーの取り付けをお願いしたいです。

◆町長回答

カーブミラーの件は分かりました。防犯カメラは、設置場所を教えることはできませんが、昨年度から年5台ずつ増やしています。今後も設置を増やす予定です。よろしく願いいたします。